

Beirat Walle – Fachausschuss „Bildung und Weiterbildung“

Beschluss vom 04.02.2015:

Neubau der Berufsschule für den Groß- und Außenhandel und Verkehr in Walle

Der Stadtteilbeirat Walle spricht sich in Anbetracht des hohen Sanierungsbedarfs des Gebäudes der Berufsschule für den Groß- und Außenhandel und Verkehr an der Ellmersstraße für die Errichtung eines Neubaus im Stadtteil Walle aus.

Immobilien Bremen wird aufgefordert, zeitnah geeignete Standortvorschläge in der Überseestadt zu prüfen und im Beirat vorzustellen.

Bis zur Bezugsfertigkeit eines Neubaus ist die Aufrechterhaltung und qualitativ uneingeschränkte Fortführung des Schulbetriebs sicherzustellen.

Für das bisherige Schulgelände ist ein städtebauliches Konzept, möglichst mit Wohnnutzung, zu erarbeiten.

Begründung

Die Berufsschule für den Groß- und Außenhandel und Verkehr in der Ellmersstraße ist von großer Bedeutung für die berufliche Bildung am Handels- und Logistikstandort Bremen. Das Schulgebäude an der Ellmersstraße ist in höchstem Maße sanierungsbedürftig.

Nach derzeitigem Kenntnisstand erscheint ein Neubau an anderem Standort wirtschaftlicher als eine Sanierung. Der Verbleib der Schule in unserem Stadtteil wäre für das Image Walles als starker Berufsschulstandort von großer Bedeutung.

Geeignete Flächen sind nach Einschätzung des Beirates in Walle vorhanden, beispielsweise in der Überseestadt. Hierbei ist unter anderem darauf zu achten, dass die Verkehrsanbindungen mindestens genauso gut sind, wie am bisherigen Standort.

(Einstimmiger Beschluss des FA „Bildung und Weiterbildung“ vom 04.02.2015)